MARCHE DE COHÉSION 6°: LA FORÊT MONTRAVAIL

Nous avons organisé une journée d'intégration, pour toutes les classes de sixième, <u>le Vendredi 6 Septembre</u> 2019, sur la commune de Sainte Luce, à la forêt Montravail . Les élèves ont marché par classe avec leur professeur principal pendant 2h, puis les élèves ont pique niqué sous les carbets. Superbe journée de détente pour bien démarrer l'année scolaire.

<u>LES 6°A</u>



LES 6°B



LES 6°C



LES 6°D





De superbes carbets pour manger nos sandwichs!

Après le repas, nous sommes allés à Corps de Garde, à Sainte-Luce. Les élèves avaient la possibilité de jouer au foot et/ou de se baigner à la mer.









Merci aux accompagnateurs : Mme Rosine, Mme Fourneau, Mme Laurent, Mr Curtius, Mr Choux, Mme Lenda et Mme Rabilius.